

Miércoles,
27 de
noviembre

BUENAS *Nuevas* gt

2024



Guatemala será sede de importantes eventos internacionales de pentatlón moderno



¡Llegan los últimos días de Black Walmart con grandes ahorros para los guatemaltecos!

NAUFest 2024 finaliza con más de 18,000 jóvenes impactados en la región



¡Llegan los últimos días de Black Walmart con grandes ahorros para los guatemaltecos!

- Del 27 de noviembre al 1 de diciembre, Walmart y Supermercados Paiz del país, ofrecerán rebajas de hasta un 40% en todas las tiendas del país.
- Los guatemaltecos podrán disfrutar de rebajas en una amplia variedad de productos, incluyendo electrónicos, línea blanca, ropa, alimentos, frescos y más.

Walmart anuncia “Los últimos días de Black Walmart y Súper Black”, el cierre del evento más esperado de la temporada, con ahorros de hasta un 40% en productos seleccionados. Este año, la actividad se llevará a cabo del 27 de noviembre al 1 de diciembre en todas las tiendas Walmart y Supermercados Paiz del país, así como en la tienda en línea.

Los clientes podrán ahorrar en una amplia variedad de productos, incluyendo electrónicos, línea blanca, ropa, alimentos frescos y más.

“Con ‘Los últimos días de Black Walmart’ seguimos reafirmando nuestro compromiso de ayudar a las familias guatemaltecas a ahorrar dinero y vivir mejor. Siempre buscamos ofrecer precios únicos en una gran selección de artículos esenciales para el hogar y celebraciones de fin de año”, destacó Joanna Ortiz, subdirectora de Supermercados de Walmart

Además de las rebajas en las tiendas físicas, los clientes podrán aprovechar las ofertas en línea tanto en tiendas Walmart como en Supermercados Paiz de todo el país. También podrán obtener hasta 18 cuotas sin intereses al pagar con la tarjeta de crédito de Walmart en artículos seleccionados.



Supermercados Paiz, con sus precios “Súper Black”, ofrecerá precios imperdibles en productos frescos, vinos, licores, carnes y artículos de limpieza.

Sorpresas para cerrar el año

El cierre de 2024 estará cargado de grandes ofertas, un servicio excepcional y una amplia variedad de opciones de compra en todas las tiendas Walmart o Supermercados Paiz.

Además, los clientes podrán ahorrar hasta un 40% en la categoría de licores y vinos al pagar con la tarjeta de crédito de Walmart. Esta promoción estará vigente del 27 de noviembre al 1 de diciembre de 2024.

Smart Fit abre su Sede Número 28 y se Extiende en todo el País

Smart Fit, la cadena de gimnasios más grande del país sigue expandiéndose para brindar a los guatemaltecos más opciones para entrenar en instalaciones de primer nivel a un precio muy accesible.

Smart Fit inaugura una nueva sede en el Centro Comercial Oakland Place, ubicado en la diagonal 6 de la zona 10 de la ciudad, donde ofrecerá un servicio de alta calidad con instalaciones modernas a un precio accesible, brindado a los usuarios la oportunidad de tener espacios adecuados para una vida más saludable. La nueva sede está en una ubicación estratégica que permitirá a estudiantes, trabajadores y residentes del sector asistir con facilidad.

“Estamos orgullosos que, en tan solo seis años, estemos inaugurando nuestra sede número 28, con más de 1,200 metros de construcción, ubicada en uno de los centros comerciales más modernos y concurridos del país. Este nuevo espacio, brinda la oportunidad de acceder a un excelente gimnasio a las personas que viven y trabajan cerca de la zona 10,” expresó Ricardo Santizo, Gerente General de Smart Fit en Guatemala.

El gimnasio se distingue por ofrecer beneficios exclusivos como acceso a clases grupales, sillones de masaje en un área de spa, espacios de cardio, área de peso libre e integrado, además de un servicio de lockers gratuito y horarios extendidos.

“Nos sentimos muy orgullosos de lo que hemos logrado hasta ahora y seguiremos trabajando con la misma energía y el mismo ánimo de siempre, queremos darle mucho más a Guatemala,” mencionó Santizo.



La amplia gama de maquinaria y pesas de alta calidad permite realizar entrenamientos como Smart Box (entrenamientos funcionales para fortalecimiento neuromuscular), Smart Abs (entrenamiento cardiovascular enfocado en abdomen), Smart HIT (entrenamiento en caminadoras con intervalos de alta intensidad) y Smart GAP (enfocado en glúteos, abdomen y piernas). Estos entrenamientos son medibles a través de la aplicación Smart Fit, que permite a los usuarios mantener su rutina y realizar entrenamientos por intervalos.

Esta sede también contará con Smart Bike, que son realizadas en una sala vibrante llena de bicicletas, música energizante y un instructor certificado marcando el ritmo. Esta clase es abierta para los miembros inscritos en esta sede y para cualquier miembro inscrito con la membresía Black, que le permite a los usuarios ingresar a cualquier sede del país y de Latinoamérica sin costo adicional.

ÍTEGRO inicia la temporada de ofertas con “Días a Todo Color” en sus centros comerciales



Actividades de entretenimiento

Como parte de la experiencia de "Días a Todo Color" ÍTEGRO invita a todos sus visitantes a participar en la "Ruleta de los Días a Todo Color". Con cada compra en cualquiera de las tiendas de sus 6 centros comerciales, los clientes podrán girar la ruleta para ganar premios de las tiendas participantes, descuentos y obsequios especiales. Asimismo, se contará con música en vivo y talleres para niños, ofreciendo una jornada completa de diversión y entretenimiento mientras los padres realizan sus compras.

“Nuestro objetivo es ofrecer una experiencia única y atractiva para nuestros visitantes. Con 'Días a Todo Color' buscamos crear un ambiente en el que se combinen ofertas, entretenimiento y un entorno seguro para que toda la familia pueda disfrutar de la temporada de descuentos en nuestros 6 centros comerciales”, expresó Virginia Cucalón, directora de Centros Comerciales de ÍTEGRO.

ÍTEGRO, desarrolladora inmobiliaria de Guatemala se prepara para recibir esta temporada con una iniciativa llena de color y dinamismo en sus centros comerciales: Parque Las Américas, Arboreto San Nicolás, Arboreto Tiquisate, Santalú, Gran Carchá y Los Altos de Totonicapán. Con el concepto "Días a Todo Color," ofrece a sus visitantes una experiencia inolvidable con descuentos, premios y entretenimiento para toda la familia. Con esta propuesta, la compañía reafirma su compromiso con el desarrollo con propósito al brindar opciones de compra innovadoras y accesibles.

“En ÍTEGRO estamos comprometidos con crear espacios que no solo brinden opciones de compra y entretenimiento, sino que también se conviertan en puntos de encuentro para las familias guatemaltecas. Los 'Días a Todo Color' son un reflejo de nuestro propósito de innovar constantemente para ofrecer experiencias inolvidables, fomentando el dinamismo y el desarrollo en las comunidades donde operamos”, comentó Jorge Mario Figueroa, CEO de ÍTEGRO.

Durante "Días a Todo Color", que serán durante la última semana de noviembre, los clientes podrán disfrutar de descuentos entre el 10% y el 60% en categorías como tecnología, ropa, accesorios, maquillaje, calzado, joyería, ferretería, útiles escolares y gastronomía, con promociones especiales como 2x1 en artículos seleccionados. Algunas de las tiendas que ofrecerán descuentos exclusivos son Corium, Sueña Center, Calzado Coban, Salud Visual, Muebles Fiesta, RK Joyería, OVS, Beauty Deport, iShop, Posicionarte, Sherwin Williams.



NAUFest 2024 finaliza con más de 18,000 jóvenes impactados en la región

Junior Achievement celebró el cierre de NAUFest 2024, un programa transformador que se llevó a cabo en 10 países de América Latina, entre ellos Guatemala, con el objetivo de preparar a la juventud para los desafíos del mundo laboral y financiero. Este programa destaca por su enfoque integral, que combina tres pilares fundamentales: salud financiera, preparación para el trabajo y tendencias tecnológicas.

El componente de Salud financiera introduce a los estudiantes en la adecuada planificación de las finanzas, ayudándolos a comprender conceptos básicos de gestión personal de manera práctica. Por su parte, el módulo de Preparación para el trabajo les brinda herramientas esenciales para la búsqueda de su primer empleo, el desarrollo de una marca personal, y el manejo de plataformas como LinkedIn. Finalmente, Tendencias tecnológicas les acerca a áreas de estudio y empleo emergentes, explorando temas como inteligencia artificial, herramientas digitales y ciberseguridad.

Este año, NAUFest alcanzó cifras récord. La transmisión en vivo del evento regional de cierre congregó a más de 1,000 participantes de diversos países, mientras que las actividades presenciales realizados en toda la región impactaron a más de 18,000 jóvenes.

En Guatemala, el programa benefició a 4,078 estudiantes de 85 centros educativos, provenientes de al menos 10 departamentos del país. Los participantes tuvieron acceso a 44 horas de formación distribuidas en 9 eventos presenciales y 4 eventos virtuales, donde pudieron interactuar con expertos y voluntarios en sesiones dinámicas e interactivas.



“NAUFest es una plataforma que transforma vidas. Este año, hemos visto cómo miles de jóvenes guatemaltecos se inspiraron y adquirieron herramientas para enfrentar los desafíos del futuro con confianza”, afirmó José Herrera, Director de Junior Achievement Guatemala (JAG).

El éxito del programa se reflejó en los altos niveles de satisfacción de los participantes. Según las encuestas realizadas al cierre del evento, más del 97% de los asistentes calificaron las sesiones como "muy buenas" o "excelentes". Los comentarios de los estudiantes destacaron la calidad y relevancia de los contenidos.

Según Herrera, NAUFest no solo busca inspirar, sino también empoderar a los jóvenes para que tomen el control de su futuro. A través de sesiones lideradas por 34 voluntarios y expertos, los asistentes no solo salieron mejor preparados para enfrentar el mundo laboral, sino que también adquirieron una visión más clara de su potencial y las oportunidades a su alcance.

A través de este y otros programas, Junior Achievement reafirma su compromiso con la formación de la próxima generación de líderes, brindándoles las herramientas necesarias para alcanzar el éxito.

“Haz Sonreír a un Niño”, más de 3,700 niños recibirán regalos esta Navidad

Desde 2008 Juguetón, Grupo CEMACO y sus clientes realizan la iniciativa Haz Sonreír a un Niño que ha logrado entregar regalos con un mensaje de esperanza y unidad en época navideña, a niños y jóvenes de las organizaciones Fundaniños, Semillas de Fe, Sociedad Protectora del Niño, Esperanza Juvenil, World Vision, Fundabiem, Nuestros Pequeños Hermanos y Fundación Ronald McDonald.

“En esta época de fin de año, queremos unir esfuerzos e invitar a las familias guatemaltecas a unirse a la campaña Haz Sonreír a un Niño para llevar sonrisas a más de 3,700 niños, quienes recibirán un regalo con su nombre, llenándolos de alegría, ilusión y esperanza”. Indicó Camila Valls, Equipo de Sostenibilidad, Grupo CEMACO.

Los obsequios serán entregados en el Día de Reyes por voluntarios, quienes llenarán de sonrisas los rostros de niños y jóvenes de dichas organizaciones, en diferentes puntos del país.



Todos pueden ser parte de la iniciativa Haz Sonreír a un Niño, comprando vales de Q50.00, disponibles en las cajas de tiendas Juguetón, Bebé Juguetón y en Cemaco.com. Cada vale incluye una tarjeta para escribirle un mensaje especial a los pequeños que recibirán el regalo, y podrá ser colocada en los árboles navideños ubicado en las tiendas. Se destaca que por cada vale donado Juguetón entregará la misma cantidad.

Para adquirir los vales de Q50.00 de Haz Sonreír a un Niño, ingrese al siguiente enlace:

[Compra Vale Haz Sonreír a un Niño](#)

Esta actividad forma parte de la Iniciativa Guate Nuestro Hogar de Grupo Cemaco y Juguetón, que se estructura en tres pilares fundamentales: Nuestro Equipo, Comunidades y Medio Ambiente y que refuerza su compromiso con el apoyo social en Guatemala. Para más información sobre la Iniciativa Guate Nuestro Hogar, ingrese al siguiente enlace: <https://grupocemaco.com/guatenuestrohogar>



Guatemala será sede de importantes eventos internacionales de pentatlón moderno

La Asociación Nacional de Pentatlón Moderno se enorgullece en anunciar la realización de tres eventos deportivos de relevancia internacional, avalados por la Unión Internacional de Pentatlón Moderno (UIPM). Los eventos se llevarán a cabo en el Colegio Austriaco, en la zona 16 de la Ciudad de Guatemala, con la participación de delegaciones de diversos países y la presencia de altos representantes de la UIPM.

Eventos programados:

- **Campeonato Panamericano Open (categorías U-13, U-17 y U-19) – del 28 de noviembre al 1 de diciembre.**
- **Campeonato NORCECA Open (categoría Senior) – del 28 de noviembre al 1 de diciembre.**
- **Campeonato Mundial de Tetrathlon (categoría U-15) – del 4 al 8 de diciembre.**

Los horarios de competencia serán de 8:00 a. m. a 4:00 p. m. durante las fechas programadas.

Participación internacional

En el Campeonato Panamericano Open, Guatemala recibirá delegaciones de México, Panamá, Perú, Ecuador, Colombia, Argentina, Estados Unidos, Canadá, Sudáfrica, Alemania y el equipo anfitrión, Guatemala.

En el Campeonato Mundial de Tetrathlon U-15, participarán delegaciones de México, Ecuador, Colombia, Argentina, Sudáfrica, Turquía, Alemania, Egipto, Japón, Portugal, Estados Unidos, Canadá y Guatemala.

Un evento histórico para el pentatlón moderno

El Campeonato Mundial de Tetrathlon U-15 marca un hito como el primer evento de su tipo a nivel mundial. Este torneo busca fomentar la disciplina en la categoría U-15, la cual incluye competencias de natación, carrera, tiro y obstáculos. Este último reemplaza la tradicional disciplina de equitación desde la finalización de los Juegos Olímpicos de París 2024, en una apuesta de la UIPM para modernizar el deporte.



Impacto positivo para Guatemala

Además de posicionar a Guatemala como un destino ideal para competencias internacionales, el evento contribuirá al fortalecimiento de la infraestructura deportiva del país. Entre las mejoras se incluyen la instalación de una estación de tiro con 38 estaciones, blancos y luces para tiro, triángulos de señalización para la carrera, y software especializado para la gestión de futuras competencias. Esta inversión fortalecerá la capacidad de Guatemala para organizar eventos deportivos de alto nivel en el futuro.

Presencia de la UIPM

La magnitud del evento contará con la presencia del señor Klaus Schormman, presidente de la Unión Internacional de Pentatlón Moderno, quien arribará a Guatemala el miércoles 4 de diciembre.